

## Niños con diabetes.

**El** presidente del Cabildo Insular, José Luis Perestelo, ha recibido a 45 niños diabéticos de toda Canarias, que se encuentran en la Isla realizando una colonia organizada por la Asociación para la Diabetes de Tenerife (ADT). Estos encuentros están planteados como estancias de verano convencionales, con las actividades de ocio habituales, pero complementadas con diversas acciones educativas relacionadas con el propio tratamiento de la diabetes. El objetivo final que se pretende alcanzar es que desde niños las personas diabéticas adquieran un mayor control sobre la enfermedad, con la intención de retrasar o evitar la aparición de complicaciones metabólicas. Los menores preguntaron a Perestelo por el "secreto" de Los Enanos, el acto más tradicional de las Fiestas Lustrales. FOTO CEDIDA

